



**WIR SIND
SELBSTBESTIMMT.**

WIR SIND SELBSTBESTIMMT.

Die individuelle Selbstbestimmung ist elementarer Bestandteil einer liberalen, vielfältigen Gesellschaft. **Wen Du liebst und wie Du Dich identifizierst, das muss Deine Freiheit sein.**

Deshalb kämpfen wir als Junge Liberale seit unserer Gründung für die Rechte queerer Menschen in Deutschland, Europa und weltweit. Bei steigenden Zahlen von Hasskriminalität und Gewalt gegen queere Menschen ist dieser Einsatz notwendiger denn je. **Wir wollen Deine Selbstbestimmung ermöglichen.**

Dabei ist noch viel zu tun. Besonders wichtig ist deshalb die Gesetz gegen Hasskriminalität gegen queere Personen von Justizminister Marco Buschmann und der Bundesregierung. **Wir wollen außerdem das Diskriminierungsverbot im Artikel 3 des Grundgesetzes um die „sexuelle und geschlechtliche Identität“ ergänzen.**

Es wird höchste Zeit, dass Toleranz zu Akzeptanz wird. Denn eins ist klar: **Wir sind und bleiben selbstbestimmt!**



junge liberale

www.julis.de